

**FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2023/2024**

21711175 - FAWWAZIKA EDGINA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 9 ANAK	Ax baik dan cukup lengkap, komunikasi baik // Px dilakukan juga ya. palpasi limfonodi, auskultasi. cuci tangan sebelum dan setelah // Px interpretasi status antropometri TB/U dan BB/TB tidak tepat. // Tx kurang lengkap, manajemen waktu ya
KONSELING KB	kurang menggali keluhan dan kekhawatiran pasien sehingga kurang tepat menentukan metode KB yang tepat....coba belajar lagi cara anamnesis dengan wawancara terpimpin, kamu menggali keluhan pasien dengan cara mendengarkan keluhan pasien tapi tetap fokus dengan yang kamu cari...gunakan bahasa awam untuk edukasi ya, pasien umumnya kurang paham apa implan, anestesi...
PIMPINAN PERSALINAN	dx: ok, tx non farmako: harusnya menyiapkan oksidometer maupun lidokain diawal ya saat persiapan alat, pada saat perasat ritgen posisi tangan bagian atas kurang tepat, saat kepala lahir belum di cek ada lilitan talipusat atau tidak, episiotomi seharusnya sebelum kepala lahir ya bukan setelahnya. salah tempat penyuntikan tali pusat dan belum didesinfeksi, saat kelahiran plasenta belum disebutkan menggunakan perasat apa dan bagaimana caranya, komunikasi dan profesional: lebih ditingkatkan dalam menjaga sterilitas ketika sudah memegang kaca mata dll baiknya cuci tangan kembali baru menggunakan sarung tangan, apron juga baiknya digunakan dengan benar
SIRKUMSISI	perhatikan lengan pakaian yang digunakan berisiko untuk mengganggu sterilitas tindakan// teknik disinfeksi kurang sesuai karena menimbulkan risiko // arah jarum spuit kurang tepat arahnya adalah ke ventral// hati-hati saat memotong preputium karena ada risiko untuk melukai glans//tindakan penjahitan figure of 8 diperhatikan kembali// manajemen waktu diperbaiki// jahit di jam 6 belum selesai//belum edukasi dan perawatan luka
SISTEM UROGENITAL	JANGAN LUPA CUCI TANGAN sebelum dan sesudah melakukan pemeriksaan. belajar lagi intepretasi hasil px penunjang pd kasus , jangan hanya sebut teorinya akan blablaba, yg diminta itu intepretasi, jadi belajar intepretasi hasil px penunjang.belajar lagi jenis obat dan sediaan obat yang tepat, yg tersedia di lapangan dosisnya berapa, jd bs memilih obat dgn tepat.